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in Novembre buon compleanno a... 
         
   1- Tornati       Gina       21 Deodato  Domenica 
   2-Tovani       Laura       22  Oliva E. Paola 
   2-Vergari      M.Luisa    27 Bracci G. Tiziana 
   9- Sora      Antonella    28 Serafini    Monja 
 10- Di Mascia Maria L.  29  Bertozzi   Rosalba 
 16- Gobbi      Cristina 
   
    
     
  

 

 N.B. Con questa rubrica inviamo, a nome di 
  tutti  i Soci, gli auguri e una rosa “virtuale” 
  alle Signore i cui nomi, per facilitarne la 
  individuazione, sono abbinati  ai cognomi dei 
  mariti. 
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 “tutti per uno, uno per tutti” 
 
Dopo la pausa estiva, il mese di settembre ha visto soci e 

direttivo impegnati in ben tre uscite anziché le solite due mensili che comunque hanno 
avuto non una “massiccia” ma una soddisfacente partecipazione.  
Nello standard ormai consolidato della doppia cifra, over 15, che, considerando anche il 
fatto che tutti, chi più chi meno, siamo appena rientrati dal periodo di ferie che ha 
comunque inciso sul fisico e sulla “tasca”, non è, poi cosa, da poco. 
Ad Ottobre a S.Angelo, per il nostro Raduno, giunto alla sua diciottesima edizione, 
nonostante le catastrofiche previsioni meteo, purtroppo sempre più attendibili, che 
dall’inizio della settimana tutte le televisioni ci propinavano,  eravamo in 31 Soci. 
Personalmente, visto la particolare natura “affettiva” che dovrebbe legare ogni Socio, 
vecchio o nuovo, alla “nostra manifestazione”, mi aspettavo una presenza maggiore. 
Comunque a parte il diluvio del sabato pomeriggio, il Raduno, almeno per quanto 
riguarda la parte organizzata dal Club per i Camperisti, è andata più che bene.  
Ottima la nuova sistemazione “alberghiera” dell’Oratorio che, capiente ed accogliente, 
ha consentito da una parte, all’ormai collaudatissimo staff di cuochi, di lavorare in 
perfetta sincronia favorendo anche l’inserimento di nuovi volontari  desiderosi di dare il 
loro fattivo apporto, dall’altra di consentire a tutti uno spazio coperto per tutte le 
attività ludiche collaterali. 
Poi, sempre in Ottobre, senza nemmeno dar modo ai nostri mezzi di raffreddarsi, tutti 
a bordo di nuovo per l’attesa uscita di Marradi. Ed anche qui l’en plein è stato 
assicurato. 32 camper ed una macchina di ospiti, hanno portato a oltre settanta le 
presenze a tavola. E, come ha commentato qualcuno, “per fortuna (si fa per dire) 
quattro equipaggi hanno dovuto dar forfait per motivi personali”. 
Considerato l’esiguità dello spazio coperto a nostra disposizione, abbiamo avuto dalla 
nostra le favorevoli condizioni Meteo che ci hanno consentito di allestire anche un 
tavolo all’aperto altrimenti qualche problema lo avremmo certamente avuto.  
Si è sentita davvero la mancanza della disponibilità di un robusto “gazebo” che avrebbe 
potuto risolverci tanti problemi. Se ne è parlato, è scaturita qualche proposta, ma di 
questo ne riparleremo più avanti. 
Non vi nascondo che qualche perplessità e preoccupazione, per la forzata assenza di 
molte collaudate presenze in cucina, l’ho avuta alla vigilia, pensieri subito fugati però 
dalla sollecita e pronta disponibilità dei Soci che hanno sopperito con altrettanta 
capacità “professionale” e dedizione disinteressata   
A dimostrazione che quando si usa l’intelligenza ed il buon senso, in altre parole la 
buona educazione, e non si ha la “puzza sotto il naso”, i rapporti interpersonali si  
consolidano, si creano sinergie ed i buoni risultati arrivano, ma soprattutto 
garantiscono una continuità nel tempo “a prescindere”.  
Per ottenere i risultati bisogna fare squadra. 
Questa è la “new philosophy” che permea lo spirito del Direttivo, che, inaugurata nello 
scorso triennio  viene perseguita con costanza e convinzione. 
A quanti, a S.Angelo e Marradi, come in tante altre occasioni recenti, hanno dato la loro 
collaborazione e che non nomino singolarmente per non dimenticarne qualcuno, va il 
plauso ed il ringraziamento dei Soci e degli Ospiti presenti, che mi hanno 
personalmente esternato il proprio apprezzamento per il loro lavoro. 
Per noi, comunque, vale la massima di sempre: 

                              “non importa dove ma insieme” 
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      Vita del CLUB 
 

 “non ancora camperista ”  il libro di cui abbiamo fatto la presentazione nel 
numero scorso, per gentile concessione dell’autore, l’amico Giuseppe ROMA, è ora 
disponibile in Sede, in copie limitate, al prezzo di favore di €. 8 (otto euri), che gli 
interessati potranno richiedere al Segretario Tombari Simone. 
Il ricavato, come quello delle copie in vendita nelle librerie saranno devoluti in 
beneficienza a cura dell’autore stesso. 
 
TESSERAMENTO & GADGET 
Da molti anni, probabilmente da sempre, è consuetudine che le tessere emesse dal mese 
di ottobre hanno valenza per l’anno successivo, quindi di fatto con il mese di Ottobre ogni 
anno inizia la Campagna di Rinnovamento e quella Nuovi Soci. 
La Tessera di associazione al Club scade, di fatto, il 31 dicembre di ogni anno e come in 
ogni organizzazione che si rispetti entro tale data ogni socio dovrebbe aver già 
provveduto al rinnovo, pena la decadenza. 
Per dare maggior valore a questo importante attestazione di attaccamento al Club, da 
alcuni anni, a quella che era nata come festa degli Auguri è stata abbinata la Festa 
del Tesseramento, che quest’anno si svolgerà il giorno 16 Dicembre presso il noto 
Ristorante Il Poggio, sulla strada di Ginestreto, sopra lo stabilimento Scavolini.. 
A tutti i soci che, a quella data, avranno già provveduto, o 
provvederanno in quella occasione, al Rinnovo della Tessera 
verrà consegnata, come gadget omaggio, una simpatica ed 
utilissima pila, con tre led ad alta luminosità, ricaricabile con 
dinamo e personalizzata col logo del Club. Ma siccome la 
fantasia e la prodigalità non hanno limiti, alla pila ciò si 
aggiunge anche un paio di guanti tecnici, sempre utili, se 
non indispensabili, in camper. 
Entro il 31 dicembre tutti coloro che intendono mantenere l’iscrizione sono comunque 
invitati a darne conferma telefonica o scritta (e-mail) al Club, salvo poi 
regolarizzarne il pagamento entro il successivo mese di Gennaio. 

 
NORMATIVA GOMME (cercate su Internet) 
Attenzione.  
A partire dal mese di novembre tutte le regioni stanno emanando disposizioni 
particolari, valide per il proprio territorio che disciplinano l’uso di catene e/o 
gomme da neve. 
A prescindere dalle disposizioni locali dal mese di novembre fino al mese di 
marzo-aprile su 

TUTTO IL TERRITORIO NAZIONALE VIGE L’OBBLIGO DI 
AVERE A BORDO DI OGNI MEZZO O LE CATENE O GOMME 

DA NEVE



all’aria aperta – 11/2012                         - 5 - 

                                                                       

     “Accade in Novembre” 
 
31/10-4/11  

Ponte dei Santi :  tutti a Firenze:  
 
Nonostante tutta la buona volontà e l’impegno profuso,  una infinita serie di contrattempi, 
non ultime le mancate tempestive risposte alle richiesta fatte alle varie Amministrazioni, 
ci portano a fa uscire il giornalino a ridosso della partenza per l’importante uscita di 
Firenze. 
Coperti i primi venti posti garantitici siamo riusciti, a fatica, a cooptarne altri cinque per 
cui abbiamo dovuto fermare le adesioni a 25 unità. 
A corredo delle scarne e sommarie notizie riportate il mese scorso portiamo a conoscenza 
di tutti i Soci, quelli che hanno aderito sono stati informati direttamente, parcheggeremo 
al:     SOCIAL CAMPER FIRENZE – Via di Scandicci 241 – FIRENZE 
         coordinate satellitari (fonte internet):  N 43.76236°  E 011.20930°       
                                                                     N 43° 45' 44.6"  E 011° 12' 33.0"  
                                                                     N 43° 45. 749"  E 011° 12.553" 
 
Al costo di 20 €. a camper l’area di sosta ci garantisce gli spazi ed i servizi (carico, 
scarico, corrente e docce). C’è inoltre la possibilità di cenare al suo interno con menù 
tipici locali che vanno da €.15 a €.35 (con fiorentina) e di usufruire di pacchetti turistici 
con guida (€.5-7 a persona a seconda dei percorsi).  
Eventuali pasti e visite guidate li concorderemo insieme in loco. 
Infatti i percorsi guidati mirati a particolari strutture sono particolarmente costosi, vanno 
pre-pagati e prevedono il mancato rimborso o una trattenuta del 30% della somma 
versata per cui non si è ritenuto opportuno impegnare Soci e Club per somme piuttosto 
pesanti per un nucleo familiare. Con la disponibilità e la collaborazione di tutti, con la 
pazienza, poco italiana ma necessaria, di fare qualche “la coda”, sicuramente potremo 
godere al meglio le bellezze di Firenze.  
Ricordiamo, a puro titolo informativo,  che il solo accesso alla Galleria degli Uffizi, costa 
€.11 e ne sono esenti i giovani fino a 18 anni ed i “ragazzi” over 65. Tutto il resto si paga.  
Salvo diversa decisione, comunemente presa in loco quando tutti gli equipaggi saranno 
arrivati, pensiamo di organizzare con la guida solo la visita alla città lasciando alle 
iniziative dei singoli o di gruppi composti in loco la visita ad altri monumenti 
coordinandone, eventualmente, l’effettuazione. I dettagli delle escursioni o di 
un’eventuale cena in comune verranno programmati alla presenza di tutti gli equipaggi, 
che di prassi raggiungeranno l’area in tempi diversi. 
Poiché le partenze sono libere, condizionate solo dalle esigenze individuali, si riportano, a 
titolo indicativo, le distanze fra Pesaro ed il Parcheggio calcolate su quattro percorsi 
possibili, a prescindere dalla tipologia dei percorsi: 

- Via Forlì – Muraglione      km. 206 
- Via Bocca Trabaria-Arezzo- A1/nord    km. 237 
-  Via Bologna – A1/sud      km. 256 
- Via Gubbio-Pierantonio-Magione – A1/nord    km. 283 

   

Buon  Viaggio a tutti ed arrivederci a Firenze! 
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10-11 Nov. -   S.ARCANGELO di ROMAGNA 
Per chiudere il buco tra il “ponte” e l’uscita dei Bronzi, pensiamo ad una uscita a 
cortissimo raggio, sono appena 50 km., per dare a tutti i maschietti del Club la possibilità 
di “controllarsi” sotto le fatidiche “corna” di Sant’Arcangelo di Romagna in occasione 
della Fiera dei Becchi. Chi teme il verdetto resti a casa!!! 
Così avevamo anticipato sul numero scorso forti dell’assicurazione di una prima risposta 
circa la disponibilità degli spazi. E’ di tre giorni fa, dopo alcuni solleciti, una telefonata 
della Segreteria dei Sindaco che sconvolge tutte le previsioni perché un Assessore aveva 
precedentemente preso impegni su quell’area con altra associazione. Abbiamo richiesto, 
di rimando, la disponibilità di una piazza o di una strada atta a contenerci e si sono 
riservati di darci una risposta che al momento di andare in stampa non abbiamo ancora 
avuto. Siamo comunque fermamente intenzionati, se sarà possibile, di andare a… 
misurare le corna. Chi fosse interessato alla Fiera di S.Arcangelo si tenga in contatto 
con il Club (327-5784982) per gli aggiornamenti sul parcheggio.  
Resta inteso che se non vi fosse tale disponibilità, l’uscita viene annullata. 
 

24–25 Nov.- Ci aspettano “I Bronzi Dorati” di PERGOLA 
 
 

Allora  deciso! Finalmente si torna a Pergola per goderci in compagnia una visita guidata 
ai suoi celeberrimi “Bronzi Dorati”. L’amministrazione Comunale, accogliendo di buon 
grado la nostra istanza, ci consente di sostare, gratuitamente,  in piazza della Repubblica, 
proprio antistante il Museo, per cui tutti i nostri “ragazzi”, senza mettere a rischio le 
coronarie, potranno spaziare per le vie cittadine senza affanno e senza il “fiatone”.  
In più, ci è stato proposto un pacchetto turistico speciale (costo € 13 da 11 anni in su) 
che comprende:  Ingresso al Museo,  Visita alla Città, Degustazione dei prodotti  
tipici locali nell’ambito  del seguente programma di massima. 
 
Giorno 24 : mattino visita al mercato settimanale (solo per chi può arrivare Venerdì sera); 
pom.  ore 16,30 -  accoglienza e saluto dell’Amministrazione Comunale presso il Museo                                               

ore 17.00  - Visita guidata al Museo 
         ore 20,00  - Cena all’Osteria del Borgo – facoltativa (da confermare all’adesione) 
prevede il seguente Menù 
- PASSATELLI FUNGHI PORCINI / - RAVIOLI AL RAGU' 
- MAIALINO AL FORNO AL PROFUMO DI FINOCCHIO; 
- INSALATA MISTA; 
- DOLCI SECCHI DELL'OSTERIA   CON VISCIOLATA - - ACQUA, VINO , CAFFE' 
€ 18,00 A PERSONA 
 Menù per bambini € 12,00 
TORTELLINI ALLA BOSCAIOLA  - FETTINE DI POLLO ALLA MILANESE - PATATE FRITTE 
ACQUA E BEVANDE INCLUSE  -   
Giorno 25 - ore 9,30 -  visita alla città; 
                    ore   11  - degustazione prodotti tipici  presso la cantina Osteria del Borgo 
 
Il pacchetto è valido solo ed esclusivamente  se si raggiunge un numero  minimo di 20 
adulti ma, con i nostri standard di partecipazione, la quota non dovrebbe proprio 
costituire motivo di preoccupazione. 
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    Questo potrebbe essere il Gazebo “ideale”  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Mt. 4,50 x 3,00 – completo di pareti e sacca-trasporto 
Che ne pensate? Cosa suggerite per finanziarne l’acquisto? 

Fatecelo sapere! Grazie 
 
“Accadrà a Dicembre” 

 

8-9 / 12 - Bologna: Sull’ultimo giornalino avevamo scritto che “l’unica cosa certa 
era che gli uffici interpellati sono riusciti a garantirci che la Città di Bologna non dispone, 
in prossimità del centro, di “aree attrezzate” per Camper”.  
A fronte delle nostre insistenze stanno ancora verificando, così ci hanno assicurato, la 
disponibilità, a partire dal pomeriggio di sabato, di spazi solitamente occupati il mattino 
dal mercatini di frutta rionali. 
Al momento, ma ancora non abbiamo conferma, l’unica variazione è che “pare” sia 
disponibile per noi uno spazio presso il Parco “Lunetta Gasperini”, situato nella prima 
periferia lato “Pesaro” della città. Aspettiamo ancora un po’, con pazienza, una conferma 
scritta. 
Nella peggiore delle ipotesi saremo in grado di cambiare destinazione!!! 
 

16/ 12- Pranzo degli auguri e Festa del tesseramento 
Dell’annuale Festa del Tesseramento e concomitante Pranzo degli auguri, che 
quest’anno si svolgerà al Ristorante il Poggio (Via Micaloro 1 – GINESTRETO) qualche 
chilometro sopra gli stabilimenti Scavolini, oltre che sul numero scorso, ne abbiamo fatto 
cenno su altra parte del giornalino parlando di tesseramento.  
Nel frattempo abbiamo già definito il menù e le condizioni economiche, che pensiamo 
soddisfacenti per tutti, ma di questi dettagli ne parleremo a Dicembre.  
Come sapete il ristorante è dotato di ampio parcheggio adatto anche per la sosta di 
camper, per cui tenete i motori ben caldi. 

I programmi, come sempre, potranno essere suscettibili di variazioni 
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INSIEME A SANT’ANGELO IN VADO 
Ciao amici come d’abitudine anche quest’anno torniamo a riunirci a Sant’Angelo in Vado per 
festeggiare il nostro 18° raduno che raggiungiamo nella mattinata di sabato.  
Dopo i saluti ed i convenevoli di rito ci  iscriviamo al raduno e alla cena, alla “reception”, 
gestita da Simone, che, con molto piacere incontro, dopo il periodo di sua assenza dalle 
uscite. Lo trovo davvero in ottima forma. Giusto il tempo, bighellonando tra i camper, di 
capire in quanti siamo e di salutarci tutti e arriva l‘ora del pranzo, che ognuno consuma nei 
camper. Fuori imperversa un improvviso acquazzone pazzesco.  
Con pazienza aspettiamo che spiova, quindi facciamo un giro in centro per vedere se ci sono 
novità, sperando che abbiano reintegrato lo spettacolo della “giostra dei cavalli”, ma, ahimè, 
nulla da fare. Non ci hanno proprio pensato. Forse la “crisi” si è fatta sentire. 
Verso le 18.30 iniziamo i preparativi per la cena che quest’anno si è svolto nell’Oratorio 
messoci a disposizione dal parroco, e, mentre alcuni sistemano i tavoli, in 6/7 persone ci 
destreggiamo con molta disinvoltura tra fornelli, piastra per la “crescia” e la bruschetta e 
l’affettatrice per salumi. Sembriamo dei veri cuochi di un Grand’Hotel! 
Il tutto si svolge, come ormai consuetudine, in amicizia e collaborazione tra quanti si sono 
resi disponibili per aiutare. 
Cena, a detta di tutti, ottima ed “abbondante” (l’esperienza insegna), poi, mentre alcuni si 
dedicano al torneo di Burraco, o al “calciobalilla”, altri si lasciano coinvolgere, come sempre, 
in balli e canti, questa volta diretti dalla nostra fantastica e brava ”PINK POWER Band” che 
con molta professionalità ha colmato il vuoto lasciato da Vincenzo, impegnato altrove. 
Ciavaglia si è poi improvvisato show-man ed era veramente allegro, (per colpa di Bacco?), 
per me, che lo conosco da parecchio tempo, era proprio come ai vecchi tempi.  
E’ notte fonda quando anche gli irriducibili, dolcemente stanchi, finiscono tutti a nanna.  
Dopo un buon sonno ci si sveglia che non è proprio l’alba, però troviamo la sorpresa di un 
tiepido sole che promette un’ottima giornata. Così ciascuno inizia ad organizzarsi, c’è chi 
provvede alla pulizia dell’oratorio, chi invece sta beatamente seduto assaporando il sole e il 
dolce far niente mentre i più vanno alla scoperta dei tesori artistici locali. 
Sant’Angelo è infatti una città di origine romana, il cui nome antico è “TIFERNUM 
METAURENSIS” e si possono ancora oggi ammirare dei resti dell’epoca. 
La visita comincia dalla “DOMUS DEL MITO” nella quale, per me, la “cosa” più bella, 
emozionante e, al tempo stesso, più rappresentativa resta la pavimentazione a mosaico, per 
la quale questa residenza gentilizia, risalente al I secolo DC, è conosciuta in tutto il mondo, 
ma  tutta la cittadina è un gioiello.  
A pranzo, con alcuni amici, andiamo in una piccola “taverna”, quindi, per ammazzare il 
tempo, passeggiamo per le vie del centro godendoci questa tiepida e bellissima giornata. 
Verso le 15 ci incontriamo nella sala consigliare del Comune per assistere alla premiazione 
della “CACCIA AL TESORO” svoltasi nella mattinata, ed alla quale hanno preso parte diversi 
equipaggi del Raduno. Due squadre del nostro Club si sono aggiudicate il 2°  e 3° premio, 
mentre quasi un “giallo” ha circondato di mistero il nome del vincitore, un equipaggio di 
Firenze, giunto in leggero e giustificato ritardo alla premiazione. 
Queste uscite possono sembrare solo finalizzate al divertimento, al buon mangiare, ed anche 
alla cultura, ma servono soprattutto per avere un buon rapporto umano, ad aiutarci ad 
essere meno individualisti ed egoisti. È stata ancora una volta una bella esperienza peccato 
che il tempo libero a disposizione è alquanto limitato, ma la settimana passa velocemente e 
chissà forse ci ritroveremo in tanti anche a Marradi. Ciao a tutti                 LELA    
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     il 18° Raduno della Valle del Tartufo 
i potenti mezzi dell’organizzazione, arrivi, accreditamento e camper 
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Camper, pentole, leccornìe, cuochi e commensali 
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A don Andreas, che si “rimbocca” le maniche, prima di rimboccare la…pancia 
diciamo GRAZIE per l’ospitalità e soprattutto per essere stato tra noi.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 Giochi, di giovani e non, e di famiglie, questo è il bello del nostro RADUNO! 
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……ancora giochi, animatrici, lazzi e danze 
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   …cheeck to cheeck, premiati della Caccia al Tesoro, pubblico divertito    .  
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Arcevia ….la festa dell’uva…  
Ciao amici! 
Dopo una estate calda e afosa “la nebbia agli irti colli piovigginando sale”, così recitava il 
poeta e così ci accoglie Arcevia sull’alto del colle. All’arrivo facciamo veramente fatica a 
rintracciare gli altri camper nel parcheggio che, finalmente, vediamo. 
Ci sistemiamo accolti dai primi arrivati, che, subito, ci propongono di cenare nel 
vicinissimo “Chiosco dello Scoiattolo”, dove come già si sapeva il cibo è buono e i prezzi 
sono modici. Al mattino partiamo alla scoperta del paese. Ci aspetta una bella discesa 
ed una breve “impervia” salita, che attraverso il giardino dedicato al Leopardi in pochi 
minuti ci porta in centro. Passeggiata tranquilla, un caffè per i più viziati, un giro per le 
bancarelle del piccolo mercato per le signore, poi visitiamo la Collegiata di S. Medardo. 
E’ un complesso imponente, dedicato al Patrono di Arcevia, ma all’interno sobrio ed 
elegante, in stile romanico con pianta a croce latina ed una cupola poligonale. Qui 
scopriamo delle vere chicche: un polittico di Luca Signorelli, collocato nel presbiterio ed 
il Giudizio Universale del Ramazzoni. Un coro ligneo che risale alla fine del XV secolo di 
pregiata fattura e ottima conservazione fa da sfondo all’altare maggiore. Tutt’attorno 
possiamo ammirare i quadri che abbelliscono le cappelle della chiesa. In particolare, per 
la gioia dei Pesaresi, apprezziamo una notevole Madonna del Rosario del pesarese 
Simone Cantarini. Nella Cappella del SS. Sacramento trionfa un altro dipinto del 
Signorelli: Il Battesimo di Gesù, una notevole raffinata pittura tra il gotico ed il 
rinascimento. Di non minore importanza l’ altare  in terracotta invetriata di Andrea e 
Giovanni della Robbia  che, nell’archetto trionfale, raffigura la Vergine dei Miracoli.  
Nello stesso ambiente, non sfigura, accanto ad opere così importanti, una “moderna” 
bellissima Pietà, dell’ artista Arceviese Giuseppe Gigli, eseguita, nel 2006, con una 
tecnica a me sconosciuta, ma di grande effetto per la precisione, quasi fotografica, dei 
dettagli e per la luminosità dell’intera opera. Nell’ufficio parrocchiale, cosi ci ha detto il 
sacerdote presente in chiesa, c’è anche  una “Vergine con Bambino” attribuita al 
Canova, ma non è stato possibile vederla perché in restauro. Una collegiata molto sobria 
in apparenza, ma ricca di opere di grande valore. Sulla la piazza principale infine 
ammiriamo il Palazzo dei Priori, 1200-1300, elegante ed imponente, oggi residenza del 
Comune. Il rientro è un tantino faticoso, perché anche ad Arcevia tutte le “discese” fatte 
al contrario diventano salite, così il pomeriggio lo trascorriamo in totale rilassamento: chi 
chiacchiera al tiepido sole, chi fa la pennichella, chi gioca a carte e chi preferisce fare 
una passeggiata. Nel tardo pomeriggio si decide di tornare in centro, approfittando della 
navetta. Passeggiando per le vie alla ricerca di una locanda dove cenare entriamo nella 
chiesa di S. Francesco dove è allestita una raccolta di antiche cartine della regione. La 
chiesa, nata in stile romanico nel 1270 è stata ultimata in stile barocco nel 1750. Ha 
un'unica navata. E’ tutta tinteggiata di bianco, colore che ne esalta  maggiormente 
l’architettura e le molte statue e dipinti esposti nelle varie edicole, mentre sullo sfondo 
troneggia l’altare maggiore in legno scolpito ed in parte dorato. Nel chiostro è stata 
allestita una degustazione di vini e prodotti tipici, che ovviamente non ci facciamo 
mancare. Giunta l’ ora di cena, ci accomodiamo in quella che, dopo attenta ricerca ci è 
sembrata la “locanda” più promettente. 
L’indomani, dopo una nottata trascorsa sotto un fortissimo temporale. ci muoviamo per 
un’altra passeggiata tra i boschi, rallegrati da un tiepido sole. Prendiamo tutto con molta 
semplicità e calma aspettando l’ora di pranzo che consumiamo al solito Chiosco a dieci 
passi dal parcheggio. Nel pomeriggio, mentre risale implacabile la nebbia, riprendiamo 
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(per fortuna che c’è) la navetta e ci rechiamo in centro per assistere alla sfilata dei carri. 
Siamo tutti convinti di poter vedere anche delle esposizioni inerenti la vendemmia o un 
mercatino di uve o la distribuzione di assaggi del nettare degli dei, ma, triste delusione 
oltre ai carri (per la verità alquanto modesti) non c’è altro.  
Tutto sommato, comunque, ancora una godibile piacevole uscita all’insegna del dolce far 
niente e del relax.. 
Ritorniamo al parcheggio e dopo i convenevoli saluti di rito, alla spicciolata, riprendiamo 
la strada di casa, percorrendo, assieme ad alcuni altri avventurosi, una discutibile 
scorciatoia, scelta da Sergio, che è stata la dimostrazione del detto: 
            “chi lascia la streda vechia per clà nova mel s’artrova.”   Lela 
 
 

Riuscirà a partire il nostro ricettario? 
Ciao amici, prima della pausa estiva (Lidiano ha lanciato l’idea di scrivere qualche ricetta 
che io ho colto al volo) ho scritto due righe sul giornalino riguardante la compilazione di 
un nostro ricettario ed ho scritto una ricetta, ma nessuno ha aderito alla mia proposta, 
forse è una proposta banale, ma forse è anche un modo per partecipare di più alla vita 
del nostro Club. So benissimo che tutte noi siamo impegnate: chi per il lavoro, chi con i 
nipoti, chi con i genitori, oppure non si ha voglia, ma bastano solo cinque minuti del 
nostro tempo prezioso. Io ci riprovo e vi propongo un’altra ricetta sperando che qualche 
altra camperista cominci a seguirmi nell’intento di realizzare questo progetto.                                                                             

RICETTA: S. PIETRO AI CARCIOFI 
Due pesci S.Pietro da 400g. 10 pomodorini pachino, 3 carciofi, aglio 1 spicchio, olio, 
prezzemolo, un bicchiere di brodo (meglio se di pesce),  vino bianco un bicchiere circa 
Mettere in pirofila tutti gli ingredienti da crudo (i carciofi vanno tenuti in ammollo con 
limone per circa mezz’ora)  e fare cuocere lentamente mescolando di tanto in tanto 
senza rompere i filetti di carciofo, in ultimo aggiungere i filetti di pesce e cuocere per 
10m. Servire ben caldo accompagnando il piatto con “FALANGHINA DEL 
BENEVENTANO”.           Lela 

N.d.R : Forza signore! Raccogliete l’invito.Scriveteci!  
 
 

 
 

Camper ARCA M715 GLT (fine 2004) a Saltara 
"Vendo causa inutilizzo. € 35.000. Valuto permute. 
Caratteristiche: 
- 56.000 km - Gomme con 3000 km + catene - Doppio pannello solare di alta qualità; 
- Antenna automatica digitale terrestre + Sat - TV digit. terr. integrato + dec. SAT 
- Batteria di servizio di alta qualità;- Veranda FIAMMA - Clima cabina- Forno 
- Climatizzatore Cella TELAIR - Frigo con congelatore - Riscaldamento TRUMA Combi 
- Riscaldamento supplementare WEBASTO - doppio serbatoio - Alzacristalli elettrici 
- sospensioni ad aria con mini compressore – Antifurto - Sedile girevole - Portabici  
- Impianto luci led - Max oblò; - Materassi ergonomici - Doccia separata 
- Scarico WC: cassetta + serbatoio 38 lt - Riscaldamento serbatoio recupero 
mail: lorusso.vtd@gmail.com 
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                              Pensando al futuro… 
Riflessione n.1 (Mail del 9/10 – ore 13,02) 

Cari amici leggendo il nostro giornalino, mi sono soffermata sull’ articolo scritto da Giommi, 
nel quale ci sottopone una provocazione: essere soci di più associazioni con la stessa finalità.  
Ritengo che per partecipare e vivere attivamente la vita del proprio Club, sia necessario 
crederci sino in fondo, quindi l’ iscrizione a più associazioni dello stesso tipo, non credo possa 
essere condivisibile, e concordo in pieno sulla necessità, che per quanto riguarda i nuovi soci, 
essi sottoscrivano una dichiarazione con la quale si impegnano, a far parte del nostro club in 
maniera esclusiva.  
Aggiungo inoltre che invece qualora vi fossero già soci in questa situazione, essi dovrebbero 
rinunciare a tesserarsi al nostro club già dal’ anno 2013.  
E’ questo il mio pensiero, che mi trova d’accordo con Giommi, quanto dice che essere socio 
di più Club, pare assolutamente superfluo, sembra più un voler sfruttare più opportunità che 
non un volersi invece impegnare in un solo club, insomma più un discorso di comodo che 
non una necessità.    Lela 
 

Riflessione n.2 (Mail del 13/10 ore 22,49) 

Ho letto e riletto l’articolo di Giommi sul giornalino di ottobre e ancora non sono riuscito a 
cogliere una motivazione per quanto proposto. 
Ho notato invece una palese contraddizione di termini tra l’assunto iniziale per cui il club si 
identifica nel motto “Cerchiamo Amici, non Soci”  e non ha come obiettivo 
raggiungere un alto numero di iscritti, ma qualificarli in base ad una 
partecipazione basata sul rispetto reciproco, sulla tolleranza e sull’amicizia e la 
conclusione finale di vietare ai neo iscritti (perché poi solo ai neo?) la possibilità di restare 
associati ad altri club e di farlo per il futuro, quasi come se al Ns Club fosse una consorteria 
massonica e non un’associazione tra amici. 
Vogliamo forse vedere l’associazione al club come il vincolo di matrimonio previsto da S. 
Romana Chiesa, esclusivo ed indissolubile  finché morte non vi separi? 
Detto questo, mi ricordo quando mi sono iscritto per la prima volta. 
Ero già iscritto al club della mia città ( Vallesina plein air) e mi iscrissi dopo avervi conosciuti 
in un’uscita a Parma ed aver apprezzato la Vs organizzazione e cortesia. 
Adesso mi chiedo: ”l’avrei fatto se fossi stato costretto ad una scelta esclusiva”? 
Perché avrei dovuto ripudiare gli amici che avevo anche in quel club? 
L’amicizia, il rispetto reciproco e la tolleranza non devono forse prescindere da vincoli 
associativi? 
Dopo tanto pensare sono giunto alla conclusione che  il Prof. Giommi (ben diverso dai noti 
professori quest’anno tanto in voga, i quali predicano bene e razzolano male) ha lanciato una 
vera e propria provocazione, tanto per vedere l’effetto che fa. 
Quindi la mia risposta è scontata.                     Domenico Barboni 

 
Riflessione n. 3 (Mail del 23/10 ore 23,07) 

CERCHIAMO AMICI, NON SOCI,…  MA NON SOLO. 
Leggendo l’articolo di Giuliano in merito alla questione di soci iscritti ad altri club, mi è 
venuta spontanea questa riflessione. 
Ad un primo momento il fatto che un camperista sia socio di due club mi fa pensare: “… va 
bene, magari così può scegliere di volta in volta l’uscita o la proposta che più gli piace, e 
 prende il meglio di quello che al momento c’è in programma …”, ma dopo un’attenta 
riflessione la cosa non finisce lì.          segue 
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Fare parte di una Associazione significa anche fare parte di un gruppo di persone che 
condividono ideali, modo di pensare, insomma che hanno svariate affinità. 
Essere iscritti a due associazioni diverse a mio avviso è solo una manifestazione di 
opportunismo ed è una situazione nella quale è difficile stabilire un vero rapporto 
associativo, di comunicazione e di scambio di idee; oserei dire che è una 
manifestazione di egoismo ed egocentrismo poiché, molto probabilmente, quella persona si 
sente superiore e rifiuta un legame associativo vero e proprio. 
Questa mia riflessione non vuole  offendere nessuno, è un mio pensiero come la scelta di 
fare parte di due associazioni è una decisione scaturita dal modo di pensare di quella 
persona ed io ho il massimo rispetto del prossimo.  
Quindi, più che mai, cerchiamo amici, non soci!!                                 Maurizio Bigiarini 
 
 

Pensiamo… e progettiamo insieme il futuro  
(secondo intervento) 

   C’è chi fa il “rottamatore” di vecchie cariatidi che da “secoli” occupano un posto 
nella nostra politica, e chi, come me, vuole continuare a lanciare provocazioni, sia per 
aprire una finestra di dialogo coi nostri Soci-lettori, sia per avere temi di discussione 
nella nostra prossima Assemblea, che dovrebbero svolgersi, come sempre, a gennaio. 
   Alla provocazione del mese scorso, tra le risposte pervenute (e ringrazio i Soci per 
i loro interventi) abbiamo captato due tendenze opposte, che in una costruttiva 
dialettica rappresentano un sano dialogare. 
   Io ribadisco la mia personale opinione, già espressa penso molto esplicitamente il 
mese scorso. Un’idea, ribadisco, che dovrebbero coinvolgere solo ed esclusivamente i 
nuovi Soci. Penso imbarazzante avere più appartenenze: bisogna ad un certo punto 
avere il coraggio delle scelte. Gli Amici si possono benissimo coltivare anche militando 
in Associazioni diverse! 
   Ribadisco, questo un mio personale parere, senza nessun collegamento con le idee 
del Direttivo. È vero che sono il vice-presidente, ma ciò non toglie che non possa 
esprimere un mio pensiero in modo libero e decondizionato. 
   Vorrei lanciare un’altra provocazione: il Club ha sempre dato un alto valore al 
nostro vituperato euro. Gli incontri conviviali, escogitati per cementare sempre più 
l’Amicizia fra i componenti del Club, le uscite organizzate, hanno comportato sempre 
un contributo-spese molto, molto modesto. E i ragazzi sono sempre ospiti del Club: un 
gesto di grande apertura e attenzione verso i Soci giovani e verso tutte le famiglie. 
   Vorrei sollecitare un vostro intervento anche a questo riguardo: è giunta l’ora di 
pensare ad un piccolo, piccolissimo contributo organizzativo per ogni uscita? Versare 
1 o 2 euro ad equipaggio potrebbe creare una piccola cassa, con ricadute positive sui 
servizi offerti ai Soci, che ricordo hanno sempre una maggiore incidenza economica. 

Giuliano Giommi 
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Pensano di noi… 
S.Angelo in VAdo 
e-mail del 16/10/2012 
Vogliamo ringraziare per la calda e squisita accoglienza riservataci nel raduno a 
Sant'Angelo in Vado e prenotarci per l'uscita di  Marradi 
nello e cristina mezzabotta ( ancona - club viaggiare in libertà) 
 

Marradi 
e-mail del 24/10/2012 ore 17,30 
 Salve, vorremmo ringraziare ancora una volta per le belle giornata trascorse con voi a 
Marradi. 
La nostra conoscenza è molto recente, ma sentiamo il bisogno di esternare il piacere 
di esserci trovati come in famiglia, accolti in modo semplice e cordiale, per cui 
speriamo di poterci ritrovare ancora insieme. 
Cordiali saluti. 
Nello e Cristina Mezzabotta ( ancona - club viaggiare in libertà) 
 

….e scrivono di noi… 

A S.ANGELO IN VADO 
 
Sabato siamo partiti (la mia famiglia ed io) per andare a S.Angelo in Vado. Quando siamo 
arrivati siamo stati subito accolti da Simone e dalla zia di Margherita che ci hanno dato 
dei piccoli omaggi. 
Dopo è arrivata anche la mia amica Margherita .  Siamo andate a fare una 
passeggiata per il paese e ho comperato un portafoglio di feltro. Poi siamo tornati 
subito di corsa ai camper perché è arrivato un acquazzone. Tornato il sole siamo 
riandati in paese e mi sono imbattuta in una bancarella dove credevo ci fosse una 
grossa mortadella, una normalissima mortadella, e invece era di cioccolato rosa. 

Quando ha ricominciato a piovere ci siamo messi sotto un porticato vecchissimo e 
dopo un po’, stufe, abbiamo aperto gli ombrelli e siamo andati a messa. Finita la 
messa ancora pioveva e siamo andati a cena dove ho visto le mie amiche Erica e 
Margherita. Nell’attesa che il pasto fosse pronto abbiamo giocato a bigliardino. 
Dopo mangiato abbiamo anche ballato; io ho ballato con mio padre ed abbiamo 
trasformato un ”lento” in “cià-cià-cià”. 
Il giorno dopo mi sono svegliata presto e siamo andati in piazza dove abbiamo 
fatto colazione in un bar. Li vicino c’erano delle bestie: maiali, capre, pecore 
vitellini, un piccolo zoo. 
Più tardi abbiamo fatto la Caccia al tesoro: Erica, Giulia, Chiara ed io abbiamo 
fatto del nostro meglio e alla premiazione nonostante fossimo arrivate ultime un 
premio lo abbiamo avuto “lostesso” 
È stata un’uscita senza un attimo di respiro, però mi sono divertita. Sara (9 anni) 
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AVVISO IMPORTANTE AI SOCI 
CHI HA UN INDIRIZZO DI POSTA ELETTRONICA E’ PREGATO DI COMUNICARLO 

URGENTEMENTE CON UNA MAIL  A:  pesarocamperclub@alice.it 

POTREMO COSI’ RAGGIUNGERVI PIU’ RAPIDAMENTE INVIANDOVI LE NOSTRE 
COMUNICAZIONI O QUELLE CHE  RICEVIAMO DA ALTRI CLUB. 

MA SOPRATTUTTO CONSULTATE SPESSO LA VS CASELLA DI POSTA E, 
COMUNQUE, SEMPRE QUALCHE GIORNO PRIMA DELLE USCITE   

 
La Sede, (Via Case Bruciate, Ex-scuola elementare) è aperta ai Soci ogni Giovedì sera 
non festivo o pre-festivo dopo le ore 21. 
Per dare l’adesione alle “uscite” o a qualsiasi iniziativa del Club, si raccomanda di 
far pervenire le proprie adesioni almeno qualche giorno prima dell’evento. 
Tutte le adesioni vanno date esclusivamente sul numero telefonico  

327-5784982 o con e-mail a: pesarocamperclub@alice.it 
Quando segnalate, eventuali partenze anticipate, potranno essere coordinate dalla Segreteria 
Il Club, il Direttivo e tutti i volontari che si rendono utili alla riuscita delle iniziative del 
Club declinano ogni responsabilita' per eventuali danni occorsi a persone, mezzi e 
animali derivanti dalle attivita' organizzate. Ogni socio deve farsi carico del proprio 
operato nel pieno rispetto di persone, ambiente e realta' visitate.  

Programmi e costi pubblicati possono subire modifiche. 
 

La tessera scade il 31 dicembre  2012 

Il costo della tessera resta confermato in € 25 e può essere versato, 

a partire dal 1 Ottobre 2012 
in occasione delle uscite, in Sede ogni Giovedì negli orari di apertura 

oppure con bonifico bancario al seguente: 
Codice IBAN - IT 96 F 08826 13301 000050146527 

presso 
BANCA di PESARO – CREDITO COOPERATIVO- Filale BORGO S.MARIA 

 

Puoi contattare il Club sul web 
 Infatti nel sito è stata inserita la pagina “Filo diretto”, raggiungibile da menù, nella quale i 
Soci possono esprimere le loro considerazioni, osservazioni e suggerimenti sulle attività del 
Club e sul sito stesso.  
 

GAGLIARDETTO  
Il mini-gagliardetto esposto nella cabina del camper qualifica la tua 
appartenenza al Club.  
Puoi richiederlo ai Consiglieri OLIVA Denis e TOMBARI Simone. 

 
 

di questo numero sono state diffuse 180 copie. 
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